
FI, ON. BRAMBILLA: “BERLUSCONI ANIMALISTA? FI E’ DA SEMPRE
ATTENTA AI BISOGNI DEI CITTADINI”
 

“Mi  stupisco dello stupore che talvolta suscita l’attenzione del presidente Berlusconi al tema dei diritti degli animali. Ci sono
temi che interessano la politica ed altri che interessano la gente. Noi ci occupiamo dei bisogni dei cittadini. Forza Italia è da
sempre attenta a tutto quello che accade nella società. Sarebbe un grave errore non tenere conto delle esigenze dei milioni
di italiani che convivono con almeno un animale e dell’accresciuta sensibilità dell’opinione pubblica su queste materie”. Così
l’on. Michela Vittoria Brambilla, deputato di Forza Italia e presidente della Lega Italiana per la Difesa degli  Animali e
Ambiente, spiega su Radio 2 , ad “Un Giorno da Pecora”, le recenti dichiarazioni del leader di FI.

“Negli  ultimi  dieci  anni  –  ricorda – ampi strati  della popolazione si  sono fortemente impoveriti  e la classe media ha
conosciuto  difficoltà  che  non  conosceva  da  decenni.  Risponderemo  non  con  le  “mance”,  ma  con  un  vero  programma  di
welfare, nel quale ci sarà posto anche per alcune idee che riguardano la convivenza con gli animali. Ad esempio, l’istituzione
di  un sistema sanitario  mutualistico  per  gli  animali  delle  famiglie  in  difficoltà  e  di  tanti  pensionati,  che si  trovano sotto  la
soglia  del  reddito  minimo.  Infine,  abbiamo  assunto  l’impegno,  quando  torneremo  al  governo,  di  inasprire  le  pene  per  chi
maltratta o uccide un animale. La crescente escalation di violenza a danno dei nostri piccoli amici, può essere fermata solo
con pene detentive e certe. “.
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